

修学旅行を終えて

3学年修学旅行担当 豊岡 勇人



10月15日から17日の3日間、本校3年生が奈良・京都方面への修学旅行を実施しました。秋の穏やかな気候の中、生徒たちは歴史と文化に触れながら、仲間との絆を深める貴重な時間を過ごしました。

1日目は奈良を訪れ、法隆寺や薬師寺、東大寺、興福寺国宝館を見学しました。鹿とふれあう体験に笑顔がこぼれ、ガイドの方の丁寧な説明を通して、奈良の歴史や仏教文化への理解を深めることができました。宿泊は「奈良白鹿荘」で、落ち着いた雰囲気の中、旅の疲れを癒しました。ある生徒は「教科書で見た大仏を実際に見て、迫力に圧倒された」と話しており、実物に触ることで学びがより深まった様子がうかがえました。

2日目は京都市内での班別行動。事前に計画を立てた各班が、自分たちでルートを決めて名所を巡りました。「時間通りに動くのが大変だったけど、みんなで協力して達成できたのが嬉しかった」「自分たちで考えて行動する楽しさを感じた」といった声が多く聞かれ、主体的に学ぶ姿勢が育まれたようです。

宿泊は「京都杉長」で、夜には清水焼の絵付け体験を行いました。生徒たちは思い思いのデザインを器に描きながら、京都の伝統工芸に触れる貴重な時間を過ごしました。「集中して描いていたらあっという間に時間が過ぎた」「自分だけの作品ができる嬉しい」といった感想が寄せられ、ものづくりの楽しさと奥深さを体験することができました。

3日目はタクシー班行動で、京都の名所をタクシーの運転手さんと相談をしながら効率よく巡りました。運転手の方から地元ならではの話を聞くこともでき、「ガイドブックには載っていない話が聞けて面白かった」「京都の奥深さを感じた」といった感想もありました。

3日間を通して、生徒たちは公共の場でのマナーや集団行動の大切さを学び、仲間との絆を深めるとともに、歴史や文化への興味を広げることができました。保護者の皆様には、事前の準備などご協力をいただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



～JICA研修員視察～

10月7日、本校にJICA（国際協力機構）の研修員の皆さん方が本校を視察されました。来校されたのは、南スーダン、ウガンダ、ブルキナファソ、カメルーン、ラオスの5か国からの方々です。日本の学校教育、特に体育の授業や部活動に関心を持たれ、熱心に見学されていました。

◆◇◆ 学校関係者評価アンケート ご協力ありがとうございます。◆◇◆

学校関係者評価アンケートにご回答いただきありがとうございます。まだ回答されていない方は本日までにご回答のご協力よろしくお願ひいたします。保護者の皆様、地域の皆様、生徒の皆さんからのアンケート集計結果が出たところで、学校関係者評価委員会の皆様に分析していただき、今年度の反省をして次年度の学校経営に活かすための提言内容を話し合ってまいります。3月下旬には学校のHPに掲載予定です。

